



Civilisation ?, une exposition d'art contemporain à l'Abbaye de Valence du 10 janvier au 5 février

publié le 24/01/2018

A quelques pas du collège, les élèves verront des œuvres d'artistes de renommée internationale

Descriptif :

Une exposition d'art contemporain constituée d'œuvres du Fonds Régional d'Art Contemporain de Poitou-Charentes se tient du 10 janvier au 5 février 2018 à l'Abbaye de Valence, à Couhé. Le choix des œuvres est issue d'une réflexion conjointe entre Alexandre Bohn, directeur du FRAC Poitou-Charentes et l'équipe pédagogique à l'initiative du projet d'éducation artistique et culturelle Moi, Je(u) et les autres .

Civilisation ? est une occasion inédite pour les élèves de rencontrer des œuvres d'art contemporain grâce auxquelles les artistes dialoguent avec les spectateurs à propos de ce qui nous distingue ou nous relie aux animaux, de ce qui nous rapproche ou nous éloigne de la Nature, de ce qui nous rapproche ou distingue les uns des autres.

Ainsi des visites seront organisées pour tous les élèves de cycle 4 (5, 4 et 3 èmes) entre le 25 janvier et le 31 janvier 2018.

Toutes les familles sont chaleureusement invitées à apprécier les œuvres exposées lors du finissage qui clôture l'exposition le vendredi 2 février 2018 entre 15h30 et 16h30.

Pour plus d'information sont joints à cet article :

- ▶ le communiqué de presse
- ▶ des informations à propos des œuvres et des artistes
- ▶ l'invitation pour le finissage du vendredi 2 février

Documents joints

 [invitation_civilisation_2fev2018](#) (PDF de 535 ko)

 [civilisationdocaccompfracpc](#) (PDF de 1.4 Mo)

 [cp_civilisation](#) (PDF de 551.1 ko)